

Remerciements

Je remercie l'ensemble de l'équipe pédagogique de la section graphisme du DSAA de Marseille pour m'avoir conseillé et accompagné durant mon travail.

Je remercie mes camarades de classe et particulièrement Laura Fournier et Audrey Delacroix pour leur soutien et leur joie de vivre.

Je remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont passé du temps à me relire et à me corriger dont mon amie de longue date Camille Zakar et mon amie Fabienne Ederne.

Je remercie particulièrement mon orthophoniste Sabine Ladreyt pour m'avoir aidé et soutenue tout au long de ma scolarité et encore aujourd'hui.

Je remercie également l'orthophoniste Julie Colmard pour le temps précieux qu'elle a passé à m'aider et me relire.

Je remercie mes deux maîtres de stage, Arnaud Jarsaillon ainsi que Patrick Lindsay pour ces trois mois de stages extraordinaires.

Je remercie également ma collocataire et amie Camille Descombe pour les nombreuses conversations qui m'ont fait avancer, pour sa passion pour le graphisme et pour sa bonne humeur.

Je tiens à remercier tout particulièrement ma mère pour son soutien sans faille, sa compréhension et son aide.

Enfin je remercie tous mes amis pour leur patience ainsi que Jules Leveau mon chéri pour son amour et son soutien.

Pour finir je remercie Claire Favrat, ma meilleure amie à qui je dédie ce mémoire, celle qui m'a toujours compris, soutenue et accompagné tout au long de ma scolarité et de ma vie, celle qui me connaît mieux que personne.